

Tim Hoster jetzt Bereiter bei Jos Lansink

Geschrieben von: Jörn Rebien
Sonntag, 20. Januar 2013 um 20:05

Altstadt. Der Liedberger Tim Hoster verlässt den Stall Marschall und wird Bereiter bei Ex-Weltmeister Jos Lansink in Belgien.

Nach einer jahrelangen erfolgreichen Zusammenarbeit haben sich die Wege von Manfred Marschall im oberschwäbischen Heiligkreuztal und seinem Bereiter Tim Hoster in gegenseitigem Einvernehmen getrennt. Der 32-Jährige Hoster aus dem rheinischen Liedberg unweit von Mönchengladbach konnte mit den Pferden aus dem Stall Marschall einige große Preise gewinnen, stieß auf der Weltrangliste in die Top-Hundert vor und ritt Nationenpreise. Manfred Marschall wird sich in nächster Zeit verstärkt um die reiterliche Karriere seinen 21-jährigen Sohnes Marcel kümmern. Zweiter Mann im Stall ist nunmehr der 19-jährige Ire Jonathan Gordon. Hoster, der bisher sechsmal für Deutschland einen Preis der Nationen ritt, wird künftig als Bereiter im Turnierstall von Belgiens Mannschafts-Olympiasieger von Barcelona und Weltmeister von Aachen 2006, Jos Lansink (51), in Meeuwen unweit von Aachen arbeiten.